

El PP de Irun quiere "prioridad para las obras pedidas por los ciudadanos"

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2013(e)ko maiatza(r)en 09-(e)an 09:55etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Bertan Bidasoa Txingudi ,el jueves día 9 de Mayo de 2013.

El PP de Irun quiere "prioridad

para las obras pedidas por los

ciudadanos"

De Bengoechea califica de "buena" la ejecución de sus enmiendas al presupuesto X.S. -
Jueves, 9 de Mayo de 2013 - Actualizado a las 05:23h

IRUN.

El Partido Popular pidió ayer al gobierno municipal de Irun que "dé prioridad, a la hora de ejecutar el presupuesto de 2013, a aquellas obras o contrataciones que son fruto de la petición directa de los iruneses, bien en procesos de participación como los de Artia y Belaskoenea, o bien a través de las asociaciones de vecinos"-

Así se expresó la edil y portavoz
popular

, Juana de Bengoechea, en una rueda de prensa en la que hizo un repaso del nivel de ejecución de las enmiendas que su grupo negoció de cara a las cuentas de 2013; grado de ejecución que calificó de "bueno hasta ahora".

La edil señaló que el PP ha comprobado, tras reunirse esta misma semana con la edil y los técnicos del área de Obras, la buena marcha de propuestas suyas como "la habilitación de una zona verde de estancia en el polígono 16 de San Miguel, la instalación de un ascensor y un

El PP de Irun quiere "prioridad para las obras pedidas por los ciudadanos"

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2013(e)ko maiatza(r)en 09-(e)an 09:55etan -

montacargas en la casa consistorial, la cubrición del patio del colegio de Belaskoenea o la mejora de iluminación en la calle Balleneros".

VIGILANTES

La portavoz del PP señaló que seguirán "vigilantes" para cerciorarse de que lo que negociaron en el presupuesto "se ejecuta y no cae en saco roto", algo que es "un deber de la labor de oposición".

Al margen de propuestas propias, De Bengoechea señaló que ha pedido al Gobierno "que dé prioridad a las actuaciones que se le han pedido desde las asociaciones de vecinos o en los procesos de participación, si quiere que los vecinos sigan creyendo en este tipo de procesos".

"Al irunés de a pie le importa más colocar los reductores de velocidad en la calle Hilanderas, donde en una sola noche se pilló a catorce vehículos circulando a más de 90 por hora", puso Juana de Bengoechea como ejemplo.

Además, el PP reiteró que insistirá en que "siempre que sea posible, se invite a empresas de Irun a participar en los procesos de contratación negociados".